



# URABE SOMA NEWS うらべ走馬ニュース 2022

うらべ そうま

自民保守の会

【発行】自民保守の会・大阪府議会議員団  
【発行日】令和4年4月1日

大阪府市のIR(カジノを含む統合型リゾート)誘致関連議案に対して、  
明確に「反対」を  
示すべく、会派を離脱し、新会派**【自民保守の会】**を結成！！



記者会見の様子 左から、西川のりふみ・うらべ走馬・西村ひかる

大阪府市のIR誘致関連の議案に関しては多くの疑念が残り、とても賛成できるものではないと判断し、我々3名は賛成でまとまった会派を離団し、新会派として大阪IR誘致関連議案に対して反対をし、行動をすることと致しました。

？ 大阪府市が誘致しようとするIRのここが問題！  
本当にこのIR誘致を進めていいのか？！ ？

ここが問題！ 01

IRには公金が投入される！  
リスクはないのか？

ここが問題！ 02

IR誘致条件が  
大きく変わった！

ここが問題！ 03

経済波及効果や  
売上額が不明確！

詳しくは裏面へ >>>

ここが問題！

01

IRには公金が投入される！  
リスクはないのか？



夢洲の土壤汚染・液状化等対策費に**公金790億円を大阪市が投入**。さらに大阪府警の治安対策に**毎年約40億円が**！

01 「公金は一切投入しない」と言ってきた歴代市長

“0円で実現するIR”という前提が崩れた。

03 分かっていたからこれまで  
は人工3島(咲洲・舞洲・夢洲)  
では事業者が負担してきた

直近では仮称・夢洲駅前の物流  
拠点も土壤改良費などは市は  
負担していない。

02 そもそもそういう土地だ

人工島3島は浚渫土砂・建設残土・一般廃棄物・産業廃棄物が各区域割りされた場所に計画的に処分され埋め立て造成された土地である。自然界にある汚染物質(フッ素・ヒ素・鉛等)が含まれていることが前提。

04 公募が1社に絞られてから大阪市負担に条件が変わった

「事業をするのに適正な土地を提供するには所有者責任(大阪市)」という表現に変化した。

府内の交番が10年で約1割削減の裏側で、IRに対する治安維持対策に年間約40億円の投入。

ここが問題！

02

IR誘致条件が  
大きく変わった！

手を上げる企業が1社だけになった途端、大阪府市から事業者への条件が大幅に緩和され、IRの中核施設はカジノではなくMICEだったはずなのに、国際会議場・展示場は大きく条件変更されました。

当初の  
MICE計画

10万m<sup>2</sup>  
以上



大阪IR/MICE

現在の  
MICE計画

2万m<sup>2</sup>  
以上



大阪IR/MICE

規模縮小

MICE(マイス)とは

MICEとは、企業等の会議(Meeting)、企業等の行う報奨・招待旅行(Incentive Travel)、国際機関・団体、学会等が行う国際会議(Convention)、展示会・見本市、イベント(Exhibition/Event)の頭文字を使った造語で、国際会議場・展示場/ビジネスイベントの総称です。

ここが問題！

03

経済波及効果や  
売上額が不明確！

- ① IRの経済波及効果や府市への分配金は事業者側が試算し、大阪府市は検証すらしていない。
- ② 年間2000万人の来場者と、カジノ売り上げ粗利益4200億円の根拠が不明確。

大阪IRはシンガポールのIR(マリーナベイ・サンズとリゾート・ワールド・セントーサ)がモデルとされています。

	年間来訪者	カジノ売上の粗利益
マリーナベイ・サンズ	4,500万人	2,400億円
リゾート・ワールド・セントーサ	2,000万人	1,300億円
<b>大阪IR</b>	<b>2,000万人</b>	<b>4,200億円</b>

大阪IRは来訪者数に対してカジノ売上の粗利益を多く見過ぎます。給付金等の収入見込額(大阪府・大阪市合計)が1,060億円/年とされておりますが、このカジノ粗利益から算出されているものであるため、納付金の信憑性さえ失われます。

うらべそうま

自民保守の会

うらべ走馬  
SOMA URABE

<事務所>

〒567-0883 大阪府茨木市大手町9-29 1F  
TEL:072-657-8914 FAX:072-657-8915